

りんごぐみだより

最近の子どもたちの様子

とうとう今年度最後の3月を迎えることになりました。

りんご組に進級して喜んでいた4月からあっという間に1年が経とうとしています。先日のお店屋さんごっこでは、小さい子に優しく話しかけたり、丁寧に接したり、頼もしいお兄さん、お姉さんの姿を沢山見ることができました。制作など、諦めないで最後まで取り組み、細かい作業も持続することができるようになりました。 給食の時間には苦手な野菜を食べるようになったり、食べこぼしがほとんどなくなったり、いろいろな面での成長がみられるようになりました。

友だちが休みだと「どうして休みなの?」と心配したり、「はやくこないかな~?」と楽しみに待つ姿があったり、横のつながりが深まっています。自分だけではなくて友だちのことを考えてあげられる優しい気持ちも育ってきていて、とても微笑ましいです。まだまだトラブルはありますが、いろいろな経験を積んでどんどん大きくなっていってほしいです。

4 月からは境木保育園で一番大きなクラスになります。期待や 嬉しさとともに進級できるよう、見守っていきます。

1年間ありがとうございました。

3月

2022.2.28境木保育園 りんご組 担任



今月のうた・手遊び

♪みんな大きくなった♪春が来たんだ♪またね

م لا ر الله لا يرا الله لا رد الله

今月の活動

ぶどう組から引き継ぐ朝の人数調べのお当番の仕事を覚えたり、卒園を祝う会でぶどう組への歌のプレゼントの練習をしたりしながら年長クラスになる期待を膨らませていけるようにしたいと思っています。



おねがい・おしらせ

- ◎進級に伴い、3月22日(火)よりぶどう組の部屋に移動します。
- ◎体調の変化や薬を飲んでいる時には連絡ノートでお知らせください。
- ◎リュックの中をお子さまと整理し一緒に次の日の準備をしてみてください。